



## Ausgezeichnet: Kind & Karriere

Die Medizinische Universität Graz zählt zu den familienfreundlichsten Unternehmen Österreichs.

### Mit Kind auf Karrieresprung

Kind und Karriere lassen sich vereinbaren! Immer mehr Unternehmen setzen auf ein familienfreundliches Klima. Das Magazin WOMAN hat in Kooperation mit dem Marktforschungsinstitut Statista und der Arbeitgeber-Bewertungsplattform kununu ein Ranking von 200 Unternehmen erstellt, in denen der Spagat zwischen Job und Familie besonders gut gelingt.

Die Medizinische Universität Graz zählt zu diesen TOP-Unternehmen und erhielt nun die Auszeichnung "Familienfreundlichste Unternehmen Österreichs 2017" verliehen. Seit Jahren engagiert sich die Med Uni Graz im Bereich der "Frauenförderung und Familienfreundlichkeit" und schafft so ihren MitarbeiterInnen hervorragende Rahmenbedingungen für "Karriere mit Kind".

### Vereinbarkeit von Beruf, Studium und Familie

Die Vereinbarkeit von Familie und Beruf/Studium sowie eine erfolgreiche Work-Life-Balance sind Themen, die nicht nur eine Herausforderung für MitarbeiterInnen und Studierende darstellen. Die Med Uni Graz sieht sich als Organisation ebenso verantwortlich, durch eine familienfreundliche und gesundheitsfördernde Politik dazu beizutragen, dass alle Angehörigen der Universität den vielfältigen Anforderungen des Berufs- bzw. Studierenden – und Familienlebens möglichst erfolgreich nachkommen können. So wurde zum Beispiel mit der Errichtung des kinderCAMPUS, der Etablierung des Dual Career Service oder der Förderung der Väterkarenz bereits wesentliche Weichen für eine erfolgreiche Work-Life-Balance gestellt.

*Friday, 21. April 2017*